

## Junta de Andalucía S.L. (Sociedad Limitada a los ricos)

Agrupación Local PSOE Priego de Córdoba

Viernes 23 de septiembre de 2022 - 13:44



Moreno Bonilla ha eliminado el impuesto de Patrimonio que solo pagan las personas con más de 700.000 €. Pero sigue sin aprobar una sola ayuda para las familias, autónomos y pymes andaluzas que se están viendo castigadas con la subida generalizada de los precios.

Se olvida de que una comunidad autónoma también es ESTADO y tiene que gobernarse con lealtad, evitando generar conflictos y agravios comparativos. Han bastado un par de meses de mayoría absoluta para que sacase a la luz los comportamientos soberbios y clasistas que tan bien se guardo durante la campaña

electoral.

Es lo que hace siempre el PP: favorecer a los ricos. Lo único nuevo es que ahora lo hace en Andalucía.

Las declaraciones que hizo pidiendo a los empresarios catalanes que se vinieran a Andalucía para ahorrarse impuestos son de una insensatez suprema. Olvidándose de invitar a a los trabajadores, a nuestros tíos, primos, nietos a que retornen. No! Solo quiere catalanes ricos. Y por otro lado hace lo que los políticos catalanes hicieron y que tanto nos dolió: intentan enfrenrar.

Los nacionalismos mal entendidos basados en los agravios y el revanchismo provocan conflicto y dolor.

Y aun más grave fue su delirio liberal cuando justifico la supresión del impuesto para "competir con otras comunidades como hacen las empresas". El ESTADO no es una empresa y si así nos ponemos, seria competir dentro de la misma EMPRESA, que hay que ser lego y profano en la materia para decir lo que dijo.

Y ¿qué pensará hacer como presidente para compensar esta pérdida de ingresos? ¿Quitará los servicios que no sean rentables y no generen beneficios económicos?

Quitará sanidad, servicios sociales, educación, dependencia que no generan beneficio. O puede exigir dinero al gobierno central diciendo que estamos infrafinanciados y acusar a Pedro Sánchez de subir impuestos temporales a las empresas energéticas y financieras.

Pues eso, que el ESTADO ¡no es una empresa! El estado gestiona servicios, necesidades, derechos y eso tiene un beneficio que no puede medirse en términos económicos. Se mide en justicia social, en igualdad, en equidad, en salud, en conocimiento. Y ¿cómo ponderas eso?

Y las malas lenguas dicen que va a privatizar el ciclo integral del agua. ¡Eso en Priego suena fatal! Entendemos ahora mejor aquella abstención del Partido Popular en aquel pleno, en nuestro ayuntamiento, del 28 de Enero del 2010. De aquellos barro...estos lodos.

Un poco de coherencia y sentido de estado Sr Bonilla. Necesitamos patriotismo de verdad y no de boquilla como el suyo.

Andalucía no necesita de un director de empresa que solo vea la rentabilidad económica. Andalucía necesita gestores y políticos empáticos (que no simpáticos) con las necesidades y el sufrimiento de sus ciudadanos.